
Bienvenue à la 47ème assemblée générale ordinaire de notre association, ce vendredi 4 septembre 
2020. Je remercie la présence de 

• M. Bruno WOZNIAK, Président du comité régionale FSASPTT, et trésorier du club
• Mme Nathalie DUBOIS, Présidente du comité FSEPGV
• M. Tony MARTIN, Président du comité FFTT, représenté par JF WUILLEMAIN (secrétaire

général du comité)
• Mme Françoise LEMAIRE
• et les adhérents présents, malgré les contraintes liées à la pandémie du COVID-19.

Nous avons reçu les excuses de M. CREMONT, Maire de SOISSONS, M. VANIER, conseillé 
départemental et M. Olivier DEPAQUIT, Président du comité FFT

Avant d’aborder l’ordre du jour, je souhaite que nous ayons tous un moment de recueillement 
notamment pour

• Alain PERSANT, responsable de la section gymnastique durant 30 ans, décédé le 27 
novembre dernier, 

• Chantale, compagne de Patrick HUCLIN, qui nous a quitté début avril
• Bernard CAUX, cadre de la section tennis de table durant plus de 30 ans, hospitalisé depuis 

de longues semaines suite à une commotion cérébrale, décédé ce matin.

L’ordre du jour est le suivant : 

1. Ouverture à 19h20

2. Approbation du procès verbal de l’assemblée générale du 22 juin 2019

3. Rapport moral du Président

4. Présentation et approbation du bilan financier 2019

5. Présentation et approbation du budget prévisionnel 2020 et tarifs

6. Rapport des responsables des sections

7. Élection des membres du conseil d’administration

8. Allocution des invités

9. Questions diverses

10. Vin d’honneur

Point 2 : le PV de l’an passé figure dans le fascicule remis en séance ; le principe du vote à mains 
levées étant accepté par l’assemblée, le procès verbal n’appelle pas d’observation et est approuvé à 
l’unanimité.

Point 3 : Rapport moral du président

La saison passée restera dans les annales, la pandémie du COVID-19 ayant provoqué l’annulation et
report d’une multitude d’organisations.



Localement, nous avons été contraints d’annuler la randonnée VTT et marche des Monts de Missy 
prévue le 19 avril, plusieurs compétitions de tennis de table. L’ensemble de nos activités ont du être 
stoppées durant plus de 3 mois.

Le fait d’être omnisport complexifie parfois le fonctionnement de notre association. Dans le cas 
présent, l’aide de nos 4 fédérations d’affiliation (FSASPTT, FFTT, FFT et FSEPGV) nous a permis 
de mettre en place dès le mois de juin des protocoles sanitaires acceptés par la mairie, permettant 
une reprise en petits groupes de nos activités.

Avant la pandémie, nos sections ont connu des réussites : 

• la section gym a doublé son effectif,

• la section touchtennis a trouvé son public et organisé un beau tournoi que l’on peut qualifier 
d’international (présence de joueurs Anglais et Espagnoles), 

• le tennis de table s’appuie désormais sur un salarié, qui a permis l’accueil de plus de 200 
scolaires des écoles de SOISSONS (enfant jésus, tour de ville, St WAAST, Michelet, …), et 
l’accueil cet été de jeunes sur 6 semaines lors de l’action Sport été. Son CDD mi-temps se 
transforme en contrat d’apprentissage ce mois ci, contrat financé en grande partie par des 
subventions de l’agence nationale du sport.

• 5 jeunes ont par ailleurs passé leur grade d’initiateur de club, et aidé à l’action sport été

• le site internet du club, créé voilà 20 ans, a été renouvelé par 2 bénévoles (Alexandre 
EMERY et Cyril LESSIRE – fils de Bernard), et est en phase de développement ; les idées et
informations de chaque section seront les bienvenues > http://www.ASPTT-SOISSONS.fr

Le projet de déménagement, porté par la ville, a fait l’objet de nouvelles réunions dernièrement, et 
doit conduire à obtenir au moins l’équivalent de la salle actuelle, financée en 1990 par l’ASPTT 
(870000 F soit 132000 €), la FFTT (100000 F soit 15000 €) et la ville.

Pour conclure, je rappelle que le COVID est toujours potentiellement présent, et des précautions 
doivent être maintenues pour nous permettre de pratiquer nos sports préférés. Espérons une 
normalisation des choses dans les meilleurs délais.

Je vous souhaite une bonne saison à tous.

Le président, JF WUILLEMAIN

Point 4 : Bilan financier 2019
L’année 2019 a vu nos cinq sections, la gymnastique, le tennis, le tennis de table, le VTT et une 
section qui nous a rejoint le touchtennis. Je vous présente les principaux chiffres de l’activité 2019.
La recette des comptes pour l’exercice 2019 est de 36963 € contre 33388 € en 2018.
La vente de matériels nous a rapporté 1372 €. Ce chiffre est dû à des réductions de partenaire et de 
subventions diverses dont bénéficie le club. 
Les subventions d’exploitation pour 2019 s’élèvent à 12677 €, elles sont légèrement en hausse par 
rapport à l’année dernière.
Dans cette subvention, nous avons l’aide de la ville pour un montant de 3970 € ce qui représente 
une baisse de 635 €.
L’aide du conseil départemental de 1567 € avec une diminution de 500 € et la fédération des ASPTT
pour un montant de 5194 € avec des aides en numéraire pour la mise en place du touchtennis de 
1500 € et une aide du comité de l’Aisne de 1946 € pour l’organisation de compétitions.
La part des cotisations n’est pas négligeable non plus, le montant s’élève à 9850 € principale 
ressource à ne pas négliger si nous n’avons pas de rentrer d’argents de nos cotisations nous ne 
pourrons assouvir nos plaisirs du sport.
Pour la partie des dépenses celle-ci s’élève à 40977 €.
Ces dépenses comprennent l’achat de matériel des sections pour un montant de 4552 €



Les dépenses du personnel pour 9906 €  et un en plus l’arrivée d’un salarié entraîneur de 481 €.
Le versement aux ligues et département concerné par la discipline pour l’inscription aux épreuves 
d’un montant de 9304 € dont 273 € pour les mutations.
Les frais de stage et d’animation, d’encadrement pour 1145 €.
Puis le frais bureautiques et frais postaux et les assurances pour 2375 €.
Nous avons aussi 162 € à mettre au compte des intérêts CNE de 2019.
De ce fait, dans l’exercice de comptabilité 2019 nous dégageons un déficit de 4014 € 
Cependant cela ne remet pas en cause ce que nous faisons mais au contraire les investissements 
consentis nous poussent à continuer. 

Le trésorier, Bruno WOZNIAK 

Point 5 : BP 2020 et tarifs

Les salaires et charges seront en hausse de l’ordre de 4000 € par rapport à 2019. Une subvention de 
8230 € venant de l’état et de l’agence nationale du sport est attendue compte tenue du contrat 
d’apprentissage souscrit pour former Rémi QUANEAUX au BPJEPS de tennis de table.

Quant aux tarifs, nous sommes contraints de les augmenter légèrement, 

• les parts licences FSASPTT passant de 19 à 20 € (premium) et de 3 à 5 € (affinitaire), 

• la licence FFTT augmente de quelques centimes, mais la section doit absorber les frais liés à
l’emploi créé

• les salaires (cadres mis à dispositions par Sport Emploi 02 pour la section fitness, et 
employé de la section tennis de table) augmentent mécaniquement tous les ans

Les tarifs proposés sont les suivants :

Section Tarifs 2019/20 Tarifs 2020/21

VTT Adultes : 39 €
Jeunes : 29 €

Adultes : 40 €
Jeunes : 30 €

Fitness Adultes : 64 €
Jeunes : 59 €

Adultes : 65 €
Jeunes : 60 €

Tennis Adultes : 60 €
Jeunes : 44 €

Adultes : 60 €
Jeunes : 45 €

Tennis de table Adultes : 95 €
Jeunes : 70 €
Loisir : 50 €

Adultes : 100 €
Jeunes : 75 €
Loisir : 50 €

Touchtennis Adultes : 50 €
Jeunes : 40 €

Adultes : 40 €
Jeunes : 35 €

Les tarifs sont approuvés à l’unanimité par l’assemblée.

6. Rapport des responsables des sections

• Gymnastique   (Marie Edith PASTISSIER) :

Les animateurs (Kaïs DJEBARA et Florent MONCHAUX) ont pris la suite de Christiane 
MEIGNEN, proposant des activités différentes de celles de Valérie SEDARD. Suite au confinement 
imposé dès le mois de mars, la section a repris par groupes de 9 maximum dès le 11 mai en 
extérieur avec Kaïs, puis le 10 juin dans le gymnase avec les 3 animateurs, selon un protocole 
adapté. La communication sur la section peut être améliorée, et des questions restent posées face 
aux risques du COVID.



• VTT   (Patrick HUCLIN) :

La section a encadré le parcours VTT lors du Téléthon de VENIZEL en novembre. Toutes les 
randonnées prévues depuis avril ont été annulées (dont les monts de MISSY). Participation sur une 
semaine à l’action solidaire Transequana (900 km, de DIJON à HONFLEUR en 2 semaines) début 
août 2020, pour accompagner l’aventurier Charles Edouard LECLERE, ancien licencié du club.

• Tennis     (François THOURIGNY) :

Sébastien FAUCHEUX se porte volontaire pour gérer la section, aidé cette saison par François qui 
annonce son arrêt à la fin de la saison 2020/21 (après 22 ans d’activité : merci François !). La 
section comptait 10 licenciés la saison passée. Le logiciel fédéral (ADOC) est utilisé avec un profil 
« comité », permettant de voir les créneaux bloqués pour les stages départementaux notamment.

• Touchtennis   (Emeric DEMOTTIE) :

1er tournoi avec 50 joueurs venant notamment de Grande Bretagne et d’Espagne,  en septembre 
2019 sur les courts de tennis du TC SOISSONS. Le 2em tournoi (13 septembre 2020) se jouera sur 
les courts du TC VILLENEUVE St GERMAIN, sans Anglais (quarantaine oblige) mais avec 
plusieurs joueurs Belges. Question créneaux, l’ASDEC a permis de lancer le touchtennis en 2018, 
puis ouvert son créneau du mercredi soir à la section touchtennis de l’ASPTT, mais conditionne 
désormais l’accès à ce créneau à la prise d’une cotisation ASDEC, ce qui est inacceptable. Des 
discussions sont engagées avec la mairie pour trouver de nouveaux créneaux horaires.

• Tennis de table    (JF WUILLEMAIN) :

L’emploi créé a permis de souder les jeunes les plus assidus aux entraînements. Il a aussi permis 
d’encadrer plus de 200 enfants des écoles primaires de la ville entre novembre et début mars lors de 
temps scolaire, et participer à l’action Sport’été de la ville en juillet et août, avec 4 jeunes cadres du 
club (Lény, Pierre, Léane, Alexandre) et Bernard LESSIRE. Le projet de déménagement de la salle, 
voulu par la mairie, doit se faire au moins à surface constante (avec 16 aires de jeu).

7. Élection des membres du conseil d’administration

Au 28 août minuit, j’ai reçu 12 candidatures pour les 13 postes à pourvoir : 
NOM / Prénom Section Date de naissance

AOSMAN Didier VTT 20/08/1956

BONNET Hubet tennis de table 10/01/1952 

CRANSKENS Jean Marie tennis de table  10/07/1954 

DEMOTTIE Emeric touchtennis 14/04/1976

DRUGEON Vincent touchtennis 03/11/1984

FAUCHEUX Sébastien tennis 12/07/1979

HUCLIN Patrick VTT 30/09/1959

LESSIRE Bernard tennis de table 07/08/1952

PASTISSIER Marie Edith gymnastique 03/04/1963

THOURIGNY François tennis 24/05/1949

WOZNIAK Bruno tennis de table 09/07/1964 

WUILLEMAIN Jean François tennis de table 13/05/1966

Rachid ELYAJDAÏNI (joueur licencié à la section touchtennis, né le 9/9/1975) propose sa 
candidature à la 13ème place, vacante.

Aucune candidature excédentaire n’étant à éliminer par un vote, les membres de l’assemblée 
générale adoptent à l’unanimité ces candidats au conseil d’administration. 




